

## **ABSTRAK**

### **IMPLEMENTASI APLIKASI BPI (BSI PEMBAYARAN INSTITUSI) DALAM RANGKA DIGITALISASI PEMBAYARAN AKADEMIK PADA PT.BANK SYARIAH INDONESIA (PERSERO) TBK. KCP BANDAR LAMPUNG TELUK BETUNG**

**Oleh :  
NADISA AISYAH ANDINI**

Sejalan dengan pergeseran pertumbuhan industri ke arah digital, berbagai kegiatan mulai beralih mengikuti perkembangan yang ada. Inovasi teknologi yang memberikan kemudahan bagi kehidupan juga merambah ke dunia finansial. Salah satu bidang yang menuju pergeseran era industri 5.0 terjadi pada bidang perbankan. Pada saat ini banyak perbankan yang memberikan pelayanan jasa dan bekerja sama dengan perguruan tinggi atau lembaga pendidikan lainnya. Pihak perguruan tinggi tidak menerima pembayaran Uang Kuliah Tunggal (UKT) secara manual, sehingga pihak bank diharapkan memberikan pelayanan jasa pembayaran UKT bagi mahasiswa tersebut. Hal ini dilakukan guna memudahkan pihak perguruan tinggi dan mahasiswa dalam bertransaksi.

Desain penulisan yang digunakan dalam penulisan ini adalah analisis deskriptif. Data yang digunakan untuk penulisan ini ialah Data Kualitatif. Sumber data yang diperoleh ialah data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data yang dilakukan dengan menggunakan 3 cara yaitu Observasi, Wawancara dan Studi pustaka. Lokasi penulisan ini ditempatkan di PT. Bank Syariah Indonesia (Persero) Tbk. KCP Bandar Lampung Teluk Betung, Lampung, Waktu pelaksanaan penulisan ini selama 40 hari, terhitung tanggal 04 Januari - 10 Februari 2023.

Berdasarkan hasil pembahasan, implementasi aplikasi BPI pada PT. Bank Syariah Indonesia (BSI) KCP Bandar Lampung Teluk Betung memberikan manfaat yang signifikan dalam digitalisasi pembayaran akademik dan dapat menjadi acuan bagi institusi pendidikan dan bank lainnya dalam mengoptimalkan proses pembayaran. Namun, tantangan dalam implementasi aplikasi BPI juga perlu diperhatikan untuk memastikan keberhasilan dan kesinambungan dari digitalisasi pembayaran akademik.

**Kata Kunci : Teknologi, Perbankan, Institusi Pendidikan**